

Les écoles supérieures de la santé toujours aussi populaires en période de pandémie

12 avril 2022

Les écoles supérieures de la santé apportent une contribution essentielle de qualité à des soins de santé. Malgré la pandémie de Corona, le nombre des débuts de formation a augmenté de sept pour cent en 2021 par rapport à l'année précédente. Pour remédier durablement à la pénurie de personnel qualifié dans les professions de la santé, il faut toutefois continuer à investir massivement dans la formation, souligne l'Association des centres de formation santé Suisse.

Chaque année, l'Association suisse des centres de formation (ASCF) recueille des données sur les formations dispensées par les écoles supérieures de la santé. Selon l'enquête actuelle, les débuts de formation en 2021 ont pu être augmentés de sept pour cent par rapport à l'année précédente. Pour la plupart des professions de santé, le nombre de formations est ainsi resté stable à un niveau élevé. Le plus grand groupe professionnel, celui des infirmiers et infirmières, a même enregistré une augmentation d'environ huit pour cent par rapport à l'année précédente : en 2020, 2433 étudiants commençaient une formation en soins infirmiers dans une école supérieure, tandis qu'en 2021, ils étaient déjà 2 631 étudiants

"La tendance à la croissance des professions des soins infirmiers, déjà attendue l'année précédente, s'est confirmée dans la réalité", constate avec satisfaction le président de la SSP, Jörg Meyer : "Les écoles supérieures continuent à apporter une contribution essentielle de haute qualité à des soins de santé en Suisse". Les formations de santé en analyses biomédicales ES, en sauvetage sanitaire ES et en technique opératoire ES ont enregistré une croissance particulièrement marquée.

La deuxième année de pandémie, qui a mis le personnel de santé encore plus à contribution, n'a donc pas eu d'effets négatifs sur les chiffres de formation des Ecoles supérieures de la santé. Au contraire : c'est justement en temps de crise que de nombreuses personnes se posent des questions sur leur avenir professionnel. Les professions qui donnent un sens à la vie et qui résistent aux crises ont une grande importance.

Dans la perspective de la mise en œuvre de l'initiative sur les soins, les centres de formation en santé restent toutefois sollicités. A l'avenir, il faudra continuer à investir massivement dans la formation pour faire face durablement à la pénurie de personnel qualifié dans les professions de la santé. La BGS continue à s'engager avec véhémence pour défendre les intérêts de ses 32 membres au niveau national.

Chiffres de la formation: <https://bgs-ch.ch/de/zahlen>

Plus d'informations

Jörg Meyer, Président BGS 079 429 62 92 & Emmanuel Hofer, Directeur général BGS 079 429 82 71

L'Association suisse des centres de formation en santé (ASCFS) représente les intérêts de ses 32 membres au niveau national. Elle est l'interlocuteur principal et le représentant des intérêts pour les autorités fédérales et les commissions spécialisées sur les questions et les problèmes de politique de formation et de santé ainsi que dans les consultations. Tous les prestataires de formation aux professions de la santé possédant un diplôme d'une école professionnelle supérieure et/ou des cours de troisième cycle reconnus et un diplôme d'une école professionnelle supérieure sont les bienvenus en tant que membres.